MINUTO A MINUTO VIDA

CULTURA JUSTICIA EUROPA





¿Te lo has perdido?

Secretario de Defensa EEUU dice que está a favor de instalar misiles de alcance interme en Asia

La industria apunta a la explotación de minerales espaciales – Ciencia – Vida

### Con fracking en Estados Unidos, reservas de Ecopetrol serían mínimo de siete años en 2019

NOTICIASPASTO 1 AGOSTO, 2019



Para el periodo 2019 – 2021 se podrían generar una caja de hasta US\$20.000 millones, dijo Felipe Bayón presidente de Ecopetrol.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

La alianza estratética de Ecopetrol y Occidental Petroleum Corp para ejecutar un plan conjunto para el desarrollo de Yacimientos No Convencionales (YNC) en la cuenca Permian en el estado de Texas, Estados Unidos, le permitirá a la estatal petrolera elevar sus reservas de crudo a mínimo siete años en 2019.

Así lo confirmó el presidente de la empresa, Felipe Bayon, quien aseguró que los 160 milliones de bar que le traerá el fracking en Permian, ayudarán a crecer las reservas de 6,3 años a más de siete años.

"6.3 años son las reservas actuales y con eto se puede incorporar 0,7 años, si remplazamos toda la producción de este año. Permite en un año subir 70% de la producción en un año. Al año producimos 240 millones de barriles, esto permite incorporar 160 millones de barriles", dijo.

Aseguró que los US\$1.500 millones se pagarán con la caja de Ecopetrol. De hecho, destacó que en están listos para iniciar los primeros pilotos de investigación en Colombia pero que están a la espera de la decisión del consejo de Estado.

Esta transacción está alineada con las prioridades estratégicas del plan de negocios 2019- 2021, el cual está enfocado en el crecimiento de reservas y producción, bajo una estricta disciplina de capital.

"Para el periodo 2019 – 2021 se podrían generar una caja de hasta US\$20.000 millones, lo que permite pagar las nuevas inversiones con la caja", aseguró.

La alianza estratégica de Occidental con Ecopetrol le permitirà, igualmente, incrementar la producción de forma progresiva hasta el 2027, cuando se alcanzaría una producción neta de cerca de 95.000 barriles equivalentes por día (tibped). En promedio, la producción se incrementaría en cerca de 50 kibped durante los próximos 10 años.

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de inte notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Declara en juicio testigo clave de la Fiscalia en caso Agro Ingreso Seguro - Investigación - Justicia

Andrés Felipe Arias empezará a redimír su condena - Investigación - Justicia



# noticiaspasto

### **Related Posts**



Secretario de Defensa EEUU dice que está a favor de instalar misiles de alcance intermedio en Asia







La experiencia de gastronomía y maridaje q ofrecerá la Casa Buchanan's

## Suggested Posts





los cigarrillos que le el mercado a la Philip vestigación – Justicia





## **No Comment**

Website

Falleció el actor Manuel Busquets - Cine y Tv -Juez anunciará fallo en caso contra Hollman Morris por calumnia – Investigación – Justicia

Economía no se recuperará al ritmo que cree el

El genio de la botella, nuevo libro de Pilar Ortiz -Mujeres – Vida

Soldado sobreviviente a la toma de Miraflores cuenta cómo fue el crimen de las Farc – Conflicto y Narcotráfico – Justicia

Perfil del locutor Gabriel Muñoz López, quien falleció a los 92 años – Cine y Tv – Cultura

Jefes del Ein deberán responder por ataques en el Catatumbo – Conflicto y Narcotráfico – Justicia

En el primer semestre, las exportaciones cayeron por baja en ventas de carbón

'Comer sano no debe ser aburrido' – Vida

Perfil de Jaime Santos, quien interpretó a Clímaco Urrutia – Cine y Tv – Cultura

on por baja en ventas de carbón

More Stories

sube pc Conflict

Colombia terminó operación de manejo deuda por US\$4.558 millones